

Senioren Wichteln gegen die Einsamkeit

Nordenham. Die Alloheim-Initiative „Wichteln gegen die Einsamkeit“ verspricht alleinstehenden Senioren ein bisschen Glück zum diesjährigen Weihnachtsfest.

Schon seit über zehn Jahren rufen die Alloheim Seniorenresidenzen bundesweit jährlich zum „Wichteln gegen die Einsamkeit“ auf. Ziel der mit allen Bürgern gemeinsam veranstalteten Aktion ist es, möglichst viele Geschenke zu sammeln. Die Pakete werden Heiligabend durch die Einrichtungen an allein lebende Senioren der Region verteilt.

Für viele Menschen ist es der Höhepunkt des Jahres, Heiligabend gemeinsam zu feiern. Doch nicht jeder hat das Glück, diesen besonderen Tag mit Angehörigen teilen zu dürfen. „Viele ältere Menschen verbringen den Weihnachtsabend sehr oft ganz allein. Die Zahl der alleinstehenden Senioren wächst stetig“, weiß Einrichtungsleiterin Carina Mauritschat, „ganz vielen älteren Menschen bleibt an Heiligabend nicht viel mehr als die Erinnerung an längst vergangene Zeiten im Kreise der Lieben Freunde und Verwandten. Statt Weihnachtsfreude zu erleben, fühlen sich viele isoliert und einsam. Das können wir nur gemeinsam ändern!“

Die Wichtelpakete können ab sofort postalisch oder persönlich bis zum 22. Dezember in der Alloheim Seniorenresidenz Haus Tongern in der Sophie-Scholl-Straße 6 in Nordenham abgegeben werden. Eventuelle geschlechtsspezifische Geschenke sollten am besten mit einem „M“ für männlich, oder „W“ für weiblich gekennzeichnet werden, damit die Geschenke richtig zugeordnet werden können. (pm/com)

KZW vom 30.11.2022